

1. Februar 2023

Postulat

Samuel Balsiger (SVP)
und Stephan Iten (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie unabhängig vom kantonalen Recht bei allen Städtzürcher Polizeimeldungen die Nationalität und bei ausländischen Personen zusätzlich den Aufenthaltsstatus genannt werden kann.

Begründung:

Die Einwanderung in die Schweiz ist masslos. Unser Land wächst 16-mal (!) schneller als das weltoffene Einwanderungsland Deutschland. Nichts verändert die Schweiz und Zürich so massiv wie die Masseneinwanderung: alles wird zubetoniert, Mieten in der Stadt Zürich explodieren (plus 40% seit Einführung der Personenfreizügigkeit), Pflegenotstand, das gesamte Verkehrsnetz ist am Anschlag und wird ohne Kurskorrektur irgendwann kollabieren, importierte Gewalt und Kriminalität.

Die Öffentlichkeit hat ein grundlegendes Interesse, alle Fakten zur Einwanderung zu erfahren. Es ist unbestritten, dass eine kontrollierte Einwanderung unsere Gesellschaft und Wirtschaft bereichern. Somit ist auch kein Problem, alle Fakten zu kennen.

Samuel Balsiger

SI